

Population et démographie

3 juin 2008

Division des affaires économiques et institutionnelles
Direction du développement économique et urbain

La hausse des naissances se poursuit sur l'île de Montréal en 2007

Selon les nouvelles données de l'Institut de la Statistique du Québec (ISQ), le nombre de naissances a augmenté pour une troisième année consécutive sur le territoire de l'agglomération de Montréal, portant à 22 425 le nombre de nouveaux-nés en 2007, soit une hausse de 2,8 % par rapport à 2006. Il s'agit des meilleurs résultats observés depuis 1996.

Les naissances progressent toutefois moins rapidement qu'en 2006* alors que l'on avait noté une croissance de 5,3 % sur 2005.

Le taux de natalité pour 2007 est de 12,0 naissances pour 1 000 montréalaises en âge de procréer, soit une légère hausse en comparaison des 11,6 naissances pour 1 000 en 2006. Fait à noter, l'agglomération de Montréal affiche le 2^e plus haut taux de natalité parmi les 17 régions administratives du Québec en 2007, derrière la région Nord-du-Québec qui affiche pour sa part 22,0 naissances par 1 000 femmes.

Par ailleurs, le nombre de décès est demeuré plus bas que la moyenne observée depuis le début des années 90. Ainsi, l'ISQ a dénombré 14 504 décès sur le territoire de l'agglomération de Montréal en 2007, soit une augmentation de moins de 1 % par rapport à 2006.

Ainsi le solde des naissances et des décès, qui constitue l'accroissement naturel de la population montréalaise, a atteint 7 921 personnes en 2007. Il s'agit d'une hausse de 7,1 % par rapport à ce qui avait été observé en 2006.

* Le nouveau Régime québécois de l'assurance parentale offrant de meilleures conditions aux parents entré en vigueur le 1^{er} janvier 2006.

Source : Institut de la statistique du Québec,
http://www.stat.gouv.qc.ca/donstat/societe/demographie/dons_regnl/regional/206.htm

